

PRESSEINFORMATION

PRESSEINFORMATION

23. April 2013 || Seite 1 | 1

Ministerpräsident eröffnet neues IIS-Gebäude in Fürth

Ministerpräsident Horst Seehofer eröffnet am 11. Juli den neuen Standort des Fraunhofer-Instituts für Integrierte Schaltungen IIS in Fürth-Atzenhof. In diesem Neubau wird künftig der Institutsbereich Fraunhofer-Entwicklungszentrum Röntgentechnik EZRT forschen und entwickeln. In den neuen Fürther Standort investieren Bund und Land rund 30 Millionen Euro. An der Eröffnung werden auch Vertreter des Bundes sowie lokale Mandatsträger teilnehmen.

Das Fraunhofer-Entwicklungszentrum Röntgentechnik EZRT ist ein Institutsbereich des Fraunhofer-Instituts für Integrierte Schaltungen IIS. Mit über 780 Mitarbeitern ist das Fraunhofer IIS das größte Institut in der Fraunhofer-Gesellschaft mit Standorten in Erlangen, Fürth, Nürnberg, Dresden, Ilmenau, Würzburg, Bamberg, Coburg und Deggendorf. Am Standort Fürth entwickelt das Fraunhofer EZRT Methoden und Verfahren zur zerstörungsfreien Materialprüfung und -charakterisierung, vorwiegend durch Röntgentechnik, aber auch mit anderen Techniken wie Ultraschall und Thermographie sowie optischen Verfahren. Die entwickelten Methoden und Systeme finden Anwendung unter anderem in der Automobilbranche, in der Luft- und Raumfahrt, im Bereich der Sicherheitsforschung und der Materialwissenschaften.

Nach der Inbetriebnahme der Hochenergie-Testhalle vor drei Jahren zieht nun der gesamte Bereich Entwicklungszentrum Röntgentechnik Mitte 2013 mit drei Abteilungen nach Fürth-Atzenhof. Über 5000 Quadratmeter Nutzfläche stehen dort den rund 140 Mitarbeitern für Büros und Labore zur Verfügung.

Die **Fraunhofer-Gesellschaft** ist die führende Organisation für angewandte Forschung in Europa. Sie betreibt in Deutschland derzeit 66 Institute und selbstständige Forschungseinrichtungen. Rund 22 000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, überwiegend mit natur- oder ingenieurwissenschaftlicher Ausbildung, erarbeiten das jährliche Forschungsvolumen von 1,9 Milliarden Euro. Davon fallen 1,6 Milliarden Euro auf den Leistungsbereich Vertragsforschung. Über 70 Prozent dieses Leistungsbereichs erwirtschaftet die Fraunhofer-Gesellschaft aus Aufträgen der Industrie und öffentlich finanzierten Forschungsprojekten. Internationale Niederlassungen sorgen für Kontakt zu den wichtigsten gegenwärtigen und zukünftigen Wissenschafts- und Wirtschaftsräumen.

Leiter Presse und Öffentlichkeitsarbeit

Thoralf Dietz | Telefon +49 9131 776-1630 | thoralf.dietz@iis.fraunhofer.de | Fraunhofer-Institut für Integrierte Schaltungen IIS |
Am Wolfsmantel 33 | 91058 Erlangen | www.iis.fraunhofer.de

Ansprechpartner

Eva Bösl | Telefon +49 911 58061-7511 | eva.boesl@iis.fraunhofer.de | Fraunhofer-Institut für Integrierte Schaltungen IIS |
www.iis.fraunhofer.de